



Se logró desbaratar el laboratorio de abultamiento de droga en la comuna de Rancagua.



Se hizo un llamado a que la comunidad de forma anónima pueda denunciar este tipo de delitos.

Cinco detenidos

Cocinaban droga en Rancagua

FERNANDO ÁVILA F.

Se lograron incautar 53 kilos de droga en momentos que estaba siendo "cocinada". De haber llegado a destino se estima que podrían haber sido comercializadas 4 millones de dosis.

Cerca de 53 kilos de drogas fueron decomisados en Rancagua., operativo que encabezó personal del OS7 de carabineros junto a la Fiscalía Regional O'Higgins. Se trataba de un laboratorio clandestino donde estaba siendo preparada la droga para abultarla y, abastecer a la capital regional y el sur del país, procedimiento que dejó a cinco personas detenidas. El Fiscal, Jorge Mena, dio a conocer que la investigación se inició en el mes de agosto en la comuna de Rancagua, donde carabineros del OS7 tenía conocimiento que en poblaciones ubicadas en el sur-oriente de la capital regional, había personas que se dedicaban al tráfico de drogas, llamando la atención la existencia de laboratorios clandestinos en diferentes lugares. Se logró determinar que la madrugada del domingo iban a proceder a abultar y procesar

la droga, llegando carabineros al lugar y, deteniendo a cinco personas que se encontraban realizando esta labor. Se lograron incautar 47 kilos de pasta base de cocaína y, 5 kilos de marihuana elaborada. Tres de los detenidos quedaron en prisión preventiva sindicados con los cabecillas de la organización, mientras que dos mujeres quedaron con medidas cautelares. Por su parte, el coronel de carabineros, jefe de la Sexta Zona (s), Eduardo Palma, sostuvo que a través de la Sección OS7 se ha dado un golpe muy importante al narcotráfico, en coordinación con el Ministerio Público, destacando la colaboración de la comunidad a través de las diferentes denuncias anónimas que realizaron. Agregó que se intervinieron cinco sectores de la comuna rancaguina, investigación que permitió incautar gran cantidad de pasta base, lo que se traduce en 4 millones de dosis y que tenían como destino diferentes poblaciones de la región. Dato menor es que los detenidos se dedicaban a vender la droga a otros microtraficantes, por lo que la desarticulación es muy importante. Los sujetos agregó el coronel, fueron sorprendidos al momento en que "cocinaban" la droga, esto con ácido muriático, lo que indica el alto peligro que tiene al ser consumida. Mucha de la droga incautada se encontraba en estado líquido, para luego ser abultada. También fue incautada una secadora con la que se realizaba el trabajo de secado y



llegar a la forma de polvo. Hizo un llamado a que la comunidad denuncie de forma anónima, ya que se trata de un delito que trae otros delitos conexos, entre ellos uso de armas de fuego y disparos. Se informó que este operativo incluyó sectores como Belloto Norte, El Sauce Chileno, Parque Nacional Puyehue, callejón La Isla, José Hipólito Salas, entre otros, todos de la comuna de Rancagua. La totalidad de los detenidos son chilenos, tres de ellos con antecedentes policiales, incautándose además 15 litros de ácido muriático, un kilo 800 gramos de bicarbonato de sodio, 8 grajeas de clonazepam, un vehículo marca Haval sin encargo, tres pesas digitales, 11 teléfonos celulares y 239 mil pesos en efectivo. El procedimiento fue calificado como uno de los más exitosos del año 2023 en la región de O'Higgins, donde la pasta base en su mayoría fue encontrada en estado líquido lista para agregarle las sustancias tóxicas como el ácido muriático, para aumentar su cantidad, mientras que la marihuana era de alta pureza, ya que se trataba de los cogollos (o flores) de la planta. 📍

Se trata de una investigación que se inició en el mes de agosto de este año.

